

いちよう

一人はみんなの為に、みんなは一人の為に
(One for All, All for One)



百寿

小澤つたゑさんが100歳の誕生日をお迎えになりました。おめでとうございます。つたゑさんは食事も普通に取られ、受け答えもしっかりしています。当日はご家族がお見えになり誕生日をお祝いされました。

ホームでの誕生日会は「ほおじろ」「うぐいす」ユニットの6月が誕生月の皆様も一緒にお祝いをしました。



理事会 評議員会

6月に理事会と評議員会が行われました。どちらにも民法で規定する、善良な管理者の注意をもって委任義務を処理する「善管注意義務」があります。理事、評議員の皆様本年度もよろしくお願いいたします。



床修繕

ユニットの床の浮いたところを直してもらいました。当ホームの床は特殊工法で一般的な床よりクッション性を高めています。健常者には何でもないことでも高齢者には歩きにくいこともあります。今回は誰もが安全に歩くことができるよう、修繕をしました。開所から8年目、経年劣化の箇所が出てきました。



7月の歌 ここに幸あり



嵐も吹けば 雨も降る
女の道よ なぜ険し
君を頼りに 私は生きる
ここに幸あり 青い空
命の限り 呼びかける
こだまのはてに 待つは誰
君に寄り添い 明るく仰ぐ
ここに幸あり 白い雲

ぐるめ

美味しいよ



フラミンゴ

ぐるめはすべて手作りです

7月4日(木)
七夕御膳

7月の特別おやつ
クリームあんみつ



天むす



舞茸とブロッコリーのてんぷら



クリームあんみつ



ほうれんそうのお浸し



てんぷら付きの冷やしそば



スイカ

いちようのひとりごと

雨の日が続いています。東海地方の例年の梅雨入りは6月8日頃だそうですが今年は少し遅れたようです。最近の梅雨は線状降水帯が発生して、多大な災害を引き起こすことがあり油断できません。以前は雨の日が続いて河川の増水はあっても災害は少なかったような気がしますが、近年は2021年の熊本をはじめとする九州の河川反乱災害や、2020年の熱海の土石流災害等大きな災害が起こっています。もし、当ホーム付近で水害が起こるとすれば、板取川より乙狩川の氾濫が心配です。板取川の氾濫はもう少し下流域になると思います。板取川にはけ切れず乙狩川が氾濫すれば当ホームへ大量の水が流れ込むかも。そんなシミュレーションをしながらご利用者の安全確保に備えたい。